Musikspatzen fliegen wieder

START Früherziehung beginnt am 1. Februar in Painten PAINTEN. Am Freitag, 1. Februar, startet

die Musikalische Früherziehung bei den "Paintner Kalkspatzen" ins neue Jahr. Der neue Block umfasst wieder zehn Einheiten, jeweils freitags im Kindergarten "Villa Kunterbunt" (außer in den Oster- und Pfingstferien). Die etwas verlängerte Weihnachtspause für die "Musikspatzen" legt Kursleiterin Raphaela Geß ein, um im Januar ihre Bachelorarbeit und Klausuren im Rahmen des Hochschulstudiums gut über die Bühne zu bringen

terin Raphaela Geß ein, um im Januar ihre Bachelorarbeit und Klausuren im Rahmen des Hochschulstudiums gut über die Bühne zu bringen. Von 1. Februar bis 26. Mai können Drei- bis Sechsjährige freitags wieder spielerisch mit der Musik Kontakt aufnehmen. Neu dazukommen können alle interessierten Kinder; eine Teilnahme an den vorherigen Kursen ist nicht Voraussetzung, so Geß. Kindgerechtes Singen und Tanzen in der Gruppe, das Kennenlernen von Instrumenten und deren Spielweise, die Rhythmusschulung, Sinneswahrnehmung und Arbeit mit Material stehen im Mittelpunkt.

Der Zehnerblock kostet 60 Euro; aus versicherungsrechtlichen Gründen muss das Kind außerdem Mitglied im "Kalkspatzen"-Verein sein (fünf Euro Jahresbeitrag). Nebenbei lernen die "Musikspatzen" andere Kulturen ken-

- nen, ihre Musik, Tänze, Traditionen.

 → Anmeldung bei der Kursleiterin (raphaela.gess@paintner-kalkspatzen.de, Telefon 0 94 99/ 12 51)
- → Weitere Infos unter www.paintner-kalkspatzen.de.